



Candidata presidencial de Chile Vamos:

Matthei prepara intenso despliegue para este mes, con foros, actos masivos y giras regionales

MARIANNE MATHIEU

Vuelve marzo y, tras unas descansadas vacaciones en el balneario Santo Domingo, la candidata presidencial de la UDI, Evelyn Matthei, ha vuelto de lleno a la carrera presidencial y con una ajetreada agenda.

En primer lugar, a raíz de la reciente contingencia por el fallecimiento de Miguel Piñera (más conocido como el Negro Piñera), la exalcaldesa de Providencia, quien le dedicó unas palabras al artista por sus redes sociales, asistirá a sus ceremonias fúnebres en caso de que estas se realicen en Santiago.

Acto en Teatro Oriente

Respecto a sus intenciones presidenciales, Matthei tiene planificados una serie de eventos para las próximas semanas.

Matthei convocará el próximo jueves a sus más de 300 colaboradores al Teatro Oriente para presentar algunas de las áreas programáticas en que se va a centrar, como van a ser algunos temas sociales como salud y educación, así como la modernización del Estado y el uso de los recursos, seguridad y economía.

A la cita ya han confirmado diferentes parlamentarios y representantes de partidos que están apoyando a la exalcaldesa. Si bien no se realizaría la entrega de un documento formal, se presentarán los lineamientos estratégicos, y también es la idea que los representantes de los grupos que la apoyan se refieran al trabajo que están realizando.

Día de la Mujer

Un par de días después, frente a una nueva conmemoración del 8M (Día Internacional de la

La exalcaldesa realizará un encuentro con sus equipos programáticos, estará en un evento en conmemoración al 8M y a fin de mes se desplegará por el país.



Se espera que a fin de mes Evelyn Matthei realice una gira regional ya se por la zona norte (Iquique y Antofagasta) o el sur (Magallanes y Aysén).

Mujer), Matthei se preparará para participar de un acto que están organizando las colectividades de Chile Vamos con su militancia femenina en torno a esta festividad.

La idea, señalan desde Chile Vamos, es diferenciarse de republicanos principalmente en torno a los temas de género. Se sigue definiendo, eso sí, si habrá discursos o cómo se realizarán, aunque no está en duda que se buscará resaltar la imagen de la candidata presidencial.

La semana que sigue, el 11 de marzo, Matthei también participará del acto que están organizando los partidos para conmemorar los 15 años que se cumplen desde el primer gobierno del presidente Piñera.

Hasta ahora, comentan desde RN, hay más de 500 personas confirmadas, será en los jardines del ex Congreso Nacional y asistirán desde exministros a familiares y amigos de Piñera. Ahí hablarán los presidentes de partido y la familia del exmandatario,

pero también se espera que hable la exalcaldesa.

La semana siguiente, Matthei se encuentra invitada a participar de varios foros y seminarios principalmente económico-

micos. Incluso, en uno que organizará Banchile Inversiones el 18 de marzo, denominado "La ruta para el crecimiento", participará junto al ministro de Hacienda, Mario Marcel y el columnista Carlos Peña.

Ese mismo fin de semana, la

candidata participaría del consejo general de Evópoli, que se realizará el 22 de marzo. En dicha instancia, se espera que el partido de Chile Vamos se sume al resto y proclame oficialmente a Matthei como su candidata presidencial (aunque no se puede asegurar puesto que tiene que haber una votación).

De todas formas, al igual que ocurrió con la proclamación de Matthei por Renovación Nacional, ya han existido contactos entre la exalcaldesa y la directiva actual donde se habrían manifestado en su mayoría por apoyar a la candidata de la UDI.

La última semana de marzo, se espera que la exalcaldesa retomase sus giras regionales y comience a desplegarse en terreno. En diciembre ya estuvo en Concepción y en enero se desplazó hasta Arica, así que probablemente no se traslade a ninguna de aquellas regiones.

Cercanos a la exalcaldesa aseguran que si bien se sigue definiendo el destino y el diseño, lo más probable es que se dirija a una región del extremo norte o extremo sur.

Entre las opciones, se encontrarían tanto Iquique y Antofagasta, como Magallanes y Aysén. De todas formas, mencionan, cualquiera sea el que realice, viajaría en abril al otro.

Todas estas actividades se realizarán en paralelo a sus reuniones habituales, como son las citas de coordinación con los jefes de bancadas y representantes de partidos políticos los lunes en su comando ubicado en Apoquindo 3001.

8M
Los partidos de Chile Vamos conmemorarán el Día Internacional de la Mujer con énfasis en Matthei.